



NOTICIAS DE URUGUAY en 2013

- ✚ La Comunidad en Uruguay prepara el retiro que se realizará del sábado 7 al domingo 8 de diciembre 2013 con el P. Laurence Freeman. Informes e inscripciones: meditacioncristianauy@gmail.com

Comunidad Mundial
para la
Meditación Cristiana

RETIRO EN URUGUAY
DEL
P. LAURENCE
FREEMAN O.S.B.
7-8 DICIEMBRE - CASA VIANNEY

**LA PROFUNDIDAD
- DEL -
CORAZON**

Encontrar nuestra interioridad es lo que Jesús llama "entrar en tu cuarto interior". (Mt 6,6). Lejos de aislarnos de los otros y del mundo exterior, nos lleva a un relacionamiento genuino y profundo. La meditación es la oración del corazón y nos reconecta con nuestro ser interior y con toda la creación.

INSCRIPCIONES:
meditacioncristianauy@gmail.com
099.620.480

✚ Otras actividades durante la visita del P. Laurence a Uruguay son:

El lunes 9 de diciembre estamos visitando la ciudad de Florida (a 100 km de Montevideo). Junto al obispo Martín Pérez Scremini tendremos una conferencia y meditación con catequistas y niños de colegios de la zona. Preparando esta actividad, tres miembros de nuestra Comunidad viajan el sábado 7 de setiembre a Florida, ofreciendo un cursillo de MC a 40 catequistas de esa ciudad. En octubre reiteramos el cursillo a otros 50 catequistas de Durazno, a unos 180 km de Montevideo. El Obispo Martín está especialmente interesado en la catequesis de los niños.

Por esa misma ruta pero a unos 35 km de Montevideo está la ciudad de Las Piedras. El mismo lunes 9 de diciembre vamos al colegio San José, de hermanas salesianas, la directora del colegio Laura forma parte de nuestro grupo de coordinadores de grupos. Tendremos una charla del P Laurence y meditación con un grupo de niños del colegio.

Por la tarde, a las 19:30, tendremos una charla del P Laurence abierta a todo público, en una de las parroquias donde funcionan grupos semanales, para aquellos que no pudieron asistir a las actividades del fin de semana anterior.

El martes 10 de diciembre a la mañana, sin confirmar todavía los detalles, está planteada una conferencia con empresarios. La misma ha sido titulada por el P Laurence "Liderando desde el Centro". Preparando este evento hemos tenido una reunión con el presidente de ACDE, Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa, una organización de mucho prestigio en el país. La propuesta ha tenido muy buena acogida y aguardamos instancias institucionales de la Asociación para definir los detalles.

✚ El 17 de agosto 2013 realizamos una charla introductoria a la Meditación Cristiana en la parroquia San Juan Bautista de Pocitos, en Montevideo, con muy buen marco de asistencia. Estamos en estos días coordinando el comienzo de un nuevo grupo semanal en esta parroquia.

Desde Montevideo, Uruguay,

¡Paz!

Abrazo fraterno,
Philippe Sauval, Coordinador Nacional